

Einladung zum sommerlichen Café im Quartier

Beim letzten Café im Quartier umrahmte das Künstlerpaar Bernhard unser gemütliches Zusammensein mit wunderschöner Folkloremusik. So kam zum kulinarischen auch noch der musikalische Genuss hinzu und wir hatten wieder einen gelungenen Cafénachmittag.

Café im Quartier

Foto: IMAGO

Und schon möchten wir Sie zum nächsten Café im Quartier einladen. Bei den sommerlichen Temperaturen werden wir Sie auch diesmal wieder mit Eiskaffee und Kuchen verwöhnen. Freuen Sie sich auf einen netten Nachmittag in gemütlicher Café-Atmosphäre. Das Café im Quartier findet im Rahmen des Projekts „Demenz im Quartier statt“ und richtet sich an Angehörige und Nahestehende von Menschen mit Demenz, Menschen mit Demenz in Begleitung, Personen mit beginnenden Gedächtniseinschränkungen, die selbstständig teilnehmen können und an Projektinteressierte, die sich ehrenamtlich im Quartier engagieren und Betroffene unterstützen möchten, zur Kontaktaufnahme. Wir freuen uns auf Ihren Besuch am:

Dienstag 16. August, 15 bis 16.30 Uhr

im Treff des generationenübergreifenden Wohnhofs in Walldorf,
Bürgermeister-Willinger-Straße 60

Für Rückfragen dürfen Sie sich gerne an uns wenden:
vorstand@gelewa.de



Cafémusik

Foto: GBu